

2月28日(金)に実施を予定していました令和元年度 第5回定例会は 新型コロナウイルスの影響により中止とさせていただきます。

委員の皆様には、開催直前のご連絡となつてしまい、大変申し訳ございませんでした。
当日ご報告する予定だった内容を下記の通りご報告致します。



各部からのお知らせ



【本部より】

本年度は、保護者様のご協力とご理解のおかげでさまざまな改善をさせていただきました。
改善点と致しまして運動会の前日場所取りと学級委員選出方法の見直しなどです。
運動会に関しては、初めての前日の体育館利用で不安もありましたが、保護者様のご協力によりスムーズに行えたと思っております。

また、学級委員選出方法につきましては、12月に臨時総会を行い、学級委員を学校活動委員と名称を変更し、学校全体として正・副各20名と補欠を3名選出する方法が承認されました。2月上旬には、保護者の皆様に学校活動委員選出届出用紙を配布し記入をお願いしました。その結果、学校活動委員正には20名、副には定数を超える23名の立候補をいただけたことに、役員一同大変感謝しております。

2月26日(水)に、立候補された正の方は第1回学校活動委員会を行い、副の方は20名と補欠3名の互選会を行い、決定した20名は引き続き専門部配属会議を行う事が出来ました。

選出結果につきましては、お便りにてお知らせしますが、例年PTA総会前に配布する総会要項への掲載は、個人情報保護の目的にて令和2年度より廃止とさせていただきます。

各部、委員会活動報告についても総会要項には掲載せず、ホームページでのご報告のみとさせていただきますので、ご了承下さい。PTA活動報告は従来通り掲載致します。

このように大変な一年でしたが、これも全て保護者の皆様のご理解のおかげと感謝しております。
今後引き続きPTA活動におきまして多大なるご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

また、6年生の保護者の方々には、卒業式にてお礼を申し上げるべきところではありますが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の措置により、卒業式には参列できなかったため、こちらをもってお礼にさせていただきます。

1年間本当にありがとうございました。



【教養部より】

PTA図書について、今年度は図書室にPTA図書コーナーを新設し、22冊の新刊を入庫しました。
『学校では教えてくれないこと』シリーズから、「整理整頓」「友だち関係」「時間の使い方」「お金のこと」「夢のかなえ方」など、学校で教える教科の枠を越え、将来にわたって役立つ力を身に付けられる内容を、マンガで読みやすく説明しています。

職員室前には、新刊紹介としてリストを提示しました。こちらは図書室の管理となり、保護者が直接借りることはできません。図書室の本と同じルールで児童が読んだり借りたりすることができます。ぜひご利用ください。

一年間にわたり、子どもの未来を語る会、PTA講演会などにご協力いただきましてありがとうございました。

【環境部より】

ベルマーク回収活動について、今年度は有志の方々のご協力により、学区外からの方々や近隣の企業団体より多数のベルマークの寄付をいただきました。

しかしながら、時期的に点数が反映されるのは次年度になってしまう事と、今年度の回収分が少なかった事もあり、学校と相談して今年度分は次年度に持ち越すこととしました。

ベルマーク回収業務は細かい大変な作業でしたが、今年度の備品を購入しなかった分、来年度は子供達の学校生活に役立つ備品を購入していただこうと思います。

一年間、環境整備及びベルマーク活動にご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

◆令和元年度回収実績◆



	回収数	点数
ベルマーク	22,635 枚	42,092.9 点
テトラパック アルミ付き	3 箱 32.0kg	1,280 点
アルミなし	4 箱 42.0kg	840 点
インクカートリッジ エプソン	117 個	H30 年度、R元年度 ともに発送なし
キャノン	66 個	
ブラザー	101 個+22 個（前年度分）	615 点

【体育厚生部より】

2月12日（水）に学校保健委員会が開催されました。

今年のテーマは「子どもたちの睡眠について」学校医の加藤先生に講話いただきました。

入眠時間を一定にし、「早寝早起きをして、たくさん日光を浴びましょう。」とのことでした。

ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

1年間の活動では、運動会に関して例年からの変更が多い中、保護者の皆様、お手伝いをしていただいた皆様方、先生方には多大なるご理解とご協力をいただき感謝申しあげます。ありがとうございました。



【生活安全部より】

子どもをまもるいえでは、保護者の皆様や地域の方々からたくさんの新規申し込みをいただき、協力者が増えました。皆様の見守りのおかげで子ども達は無事に登下校することができました。

今年度の声かけパトロールも、学級委員の皆様、地区委員の皆様に、ご協力いただきありがとうございました。

アンケートでいただいたご意見は、来年度に引き継がせていただきます。よろしく願い致します。

【広報部より】

2月22（土）総合会館にて、令和元年度広報紙コンクール表彰式が行われ、『興譲』が2年連続となる表紙部門賞を受賞しました。

総評では、元号が変わったことがわかりやすく、令和の文字を2号に渡って連動させたことが、インパクトがあり、広報部の思いが伝わった表紙だったとの評価をいただきました。

P T A紹介の写真は、やる気が伝わるいい写真であったことや、運動会ページの間違い探しが面白かったとのコメントもいただきました。

広報部全員が1年任期で初めて取り組むことばかりの中、戸惑う場面も多々ありましたが、本部役員や広報部員全員のアイデアを取り入れ、特に拘った表紙や、例年とは変化をつけて大矢知地区の素晴らしい地域連携を掲載した内容が、このように評価されましたのは、広報紙作成にご協力いただいた地域の皆様、先生方、P T A会員の皆様のおかげです。

1年間、本当にありがとうございました。